

Bezirksliga 21. Spieltag (07.05.2022)

Erstellt: Montag, 09. Mai 2022 11:01 - Zuletzt aktualisiert: Montag, 09. Mai 2022 19:48

Veröffentlicht: Montag, 09. Mai 2022 11:01

Geschrieben von Benedikt Kaninski

Bereitmachen zum Aufstieg feiern

DJK Winfried Huttrop - HSG am Hallo 2M 36:25 (16:12)

Der nächste Schritt zum so gut wie sicheren Aufstieg gelang unserer Ersten am Samstag gegen HSG am Hallo. Nach der englischen Woche und dem Kampfspiel gegen den ETB galt es, den Schalter wieder auf Normalbetrieb zu stellen. Das gelang vor allem in der Anfangsphase des Spiels. Huttrop kam gut in die Partie und getragen von einem starken Gegenstoßspiel schnell zu einer deutlichen Führung (7:2, 12.Minute). Nach einigen Wechseln tat man sich dann zunehmend schwer und auch die Gäste entdeckten das Tore Werfen für sich. Wie bereits im Hinspiel blieb es von da an ein recht enges Spiel und man ging mit einem 16:12 in die Kabinen.

Nach dem Wiederanpfiff bot sich ein ähnliches Bild. Die HSG spielte lange Angriffe oder konnte sich auf einige gute Einzelaktionen verlassen. Im letzten Viertel der Partie wurde der Klassenunterschied dann aber wieder deutlich. Am Ende stand ein nie gefährdeter 36:25-Heimsieg. Ein Spiel, das den Titel „Arbeitssieg“ mehr als verdient hat und dennoch sagten schon die ältesten Handball-Philosophen: „Sieg ist Sieg und 2 Punkte sind 2 Punkte“.

Saisonübergreifend war es das 30. ungeschlagene Spiel für die Erste - überragend!

Der Stempel des Tages ging diesmal an unseren wieselflinken Außen Flip. Er stand ziemlich frei vor dem HSG-Keeper und wollte sein Zauberärmchen für einen Dreher auspacken, der leider ziemlich leicht entschärft wurde. Dabei brauchte Flip es übrigens fertig dem heranrauschenden Verteidiger noch auf den Fuß zu latschen.

Nach dem Spiel gab es einen medizinischen Notfall bei der HSG - wir wünschen dem Betroffenen an dieser Stelle gute Besserung!

Schon am Dienstag gibt es die Chance den Sack zuzumachen. Wir gastieren um 20:15 Uhr bei der SG Burgaltendorf/Ruhr in der Sporthalle Bergeborbeck. Dann könnte der Aufstieg in die Landesliga auch rechnerisch klargemacht werden.